
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
LUNES 13 DE OCTUBRE DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

POLÍTICA 
Se avecina una polémica en Querétaro, una vez que el diputado Francisco Domínguez Servién ha instalado 
una serie de anuncios espectaculares en diversos puntos de la Ciudad de Querétaro, a pesar de que éste no es 
su distrito. Además, ha colocado diversos spots en radio. Se ampara en el artículo 135 del COFIPE, pero no  
tiene nada que ver; son el 228 del COFIPE y el 134 párrafo 7 de la constitución los que le facultan para  hacer 
su informe y difundirlo. (NC) 
 
Asegura el diputado federal Francisco Domínguez que no son violatorios de la ley los 5 espectaculares con su 
imagen. También rechaza que con ello inicie su campaña por la candidatura del PAN a la presidencia municipal. 
El 17 de octubre rinde su informe legislativo en el centro cultural Manuel Gómez Morín, por ello puede hacer 
propaganda política. (PC) 
 
Jesús Lule Ortega, vocal ejecutivo del IFE, asegura que los espectaculares de Francisco Domínguez 
Servién no violan la ley electoral, pues la ley le permite esta difusión. Sin embargo, apuntó que si alguien 
considera que sí viola las disposiciones, que presente su denuncia. (NC) 
 
Jesús Lule Ortega, vocal ejecutivo del IFE, sobre si los espectaculares que puso el diputado federal Francisco 
Domínguez son violatorios o no de la ley, señaló que en el artículo 134 de la constitución política y en el 
COFIPE y en la ley electoral del estado de Querétaro, dice que con 7 días anteriores y 5 posteriores de la fecha 
en que se rinde el informe, se puede poner espectaculares y spots en todos los medios de comunicación, 
además de que no se considera como propaganda política electoral. (PC) 
 
Tras el regalo de camionetas Hummer a los delegados del SNTE por parte de Elba Esther Gordillo, en una 
gran pachanga, el legislador del PRI lamentó que sucedan estos despilfarros, cuando hay tantos maestros que 
no ganan lo suficiente. (NC) 
 
Las camionetotas del SNTE van a servir para que los delegados del SNTE puedan moverse  y acceder a todas las 
comunidades, según el diputado de  Nueva Alianza, Oscar Arturo Rodríguez. Aclaró que los vehículos no son 
propiedad de los delegados sino que son utilitarios. (NC) 
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El líder del SNTE en Querétaro, Jesús Galván, asegura que la camioneta que le dieron no es lujosa; afirma que 
con un precio de 674 mil pesos, no es la más lujosa. (NC) 
 
Las camionetas Hummer con valor de 370 mil pesos, que regalo de la maestra Elba Esther Gordillo, para cada 
una de las secciones en toda la república mexicana, serán rifadas en próximos días, aunque las autoridades de 
la sección 24 del SNTE en Querétaro, no han definido si será sólo entre el sector magisterial o entre la sociedad 
en general, señaló Jesús Galván secretario general de la sección 24 del SNTE. (PC) 
 
Es una falta de sensibilidad por parte de la maestra Elba Esther Gordillo, el que líderes sindicales cuenten con 
una camioneta de lujo, conociendo las carencias que actualmente enfrenta dicho sector, señaló el rector de la 
UAQ, Raúl Iturralde Olvera. (PC) 
 
El Senador Santiago Creel afirmó en Querétaro que habrá reforma energética. Afirmó que la oposición ya no 
tiene pretexto para no entrarle al tema y que a más tardar mañana deberá estar listo para tratarse en el pleno 
de la cámara alta. (NC) 
 
Dice Consolación González Loyola Pérez que el anuncio de la construcción de una refinería de PEMEX es la 
muestra de que sí hay la sustentabilidad necesaria en PEMEX. (NC) 
 
Ante la política de austeridad anunciada por el gobierno federal, la senadora perredista Rosalinda López 
Hernández, hoy de visita por Querétaro, aseguró que tan solo en dietas legislativas se podrían ahorrar hasta 
300 mdp, mientras que en seguros médicos particulares, la reducción sería de 6 mil mdp. (PC) 
 

LEGISLATURA 
Cabeza. El diputado federal por el cuarto distrito, Alejandro Straffon Báez, rendirá su segundo informe de 
actividades legislativas, hoy a las 19 horas, en la colonia El Sabino. (PC) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Recortan 310 mdp del presupuesto federal para carreteras en el Estado el próximo año; en el 2008 fue de mil 
100 mdp y el monto autorizado para el 2009 es de 790 millones. El diputado federa Francisco Domínguez 
hará gestiones para que le sean devueltos estos casi 300 millones que nos están quitando. (PC) 
 
El senador José Calzada Rovirosa, pidió la sensibilidad de gobierno del Estado para eximir a los empresarios 
del impuesto sobre la nómina, mientras dure la crisis financiera en Estados Unidos. Esta propuesta será 
planteada ante el Congreso de la Unión esta semana. (PC) 
 
Cabeza. El Senador José Calzada Rovirosa exige que el gobierno del Estado se solidarice con la contingencia 
económica y que exima a los empresarios con el pago de impuesto sobre la renta, ISR. (NC) 
 
Una de las principales cusas de las crisis financieras por la que atraviesa Estados Unidos, es la falta de ética de 
los grandes capitales para endeudar a las personas, aseguró el director del Instituto Tecnológico de Monterrey 
campus Querétaro. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En calma y sin controvertidas declaraciones, los candidatos a la rectoría de la UAQ, Raúl Iturralde Olvera y 
Bernardo Romero, presentaron su plan de propuesta ante estudiantes de la Facultad de Informática, en este 
su cuarto día de campañas. (PC) 
 
Denuncia. En la escuela República de Argentina tienen una semana sin clases. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Del 16 al 19 de octubre Querétaro será sede del Festival Cervantino alternativo que contará con la 
participación de más de 10 agrupaciones artísticas y culturales. Habrá un festival de cine sobre derechos 
humanos, y una fiesta callejera que iniciará en la Alameda norte de la colonia San Pedrito Peñuelas. (PC) 
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Cabeza. Con una inversión tripartita de 7 millones 847 mil pesos, se pusieron en marcha 15 proyectos de 
producción, manejo y conservación en localidades indígenas de Amealco. El delegado de la Comisión Nacional 
para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, destacó que con estos proyectos se impulsará el desarrollo de la 
región, donde participarán activamente 325 indígenas otomíes. (PC) 
 
Cabeza. Continúa el reparto de cobijas de cara a la temporada de frío. El DIF estatal espera repartir cerca de 15 
mil, con lo que se llegará a 100 mil en esta administración. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Ya se concluyeron las obras de reconstrucción en la comunidad de Montenegro. Se reajusta una vialidad para 
que sirva como cauce de agua en futuras precipitaciones, informó el secretario de obras públicas municipales 
Luis Vázquez Zepeda. (PC) 
 
Se proyecta que el presupuesto de ingresos del municipio será de poco más de mil 800 mdp, de los cuales el 
83% se destinaría a gasto social, indicó Arturo Torres, director de ingresos municipales. (PC) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo en la escuela Arquéeles Vela, de la delegación Epigmenio González, el programa 
municipal “Todos por los valores cívicos 2008”. (PC) 
 
Cabeza. Hoy el municipio entregó la obra de urbanización de la calle Topografía en la colonia Tecnológico. (PC) 
 
Cabeza. Con una inversión de 6 millones 500 mil pesos, el alcalde de San Juan del Río, entregó la planta de 
tratamiento El Organal. (PC) 
 
Cabeza. Continúan los trabajos de preparación del camino a la zona arqueológica de Ranas en el municipio de 
San Joaquín, afectado por deslaves, y se prevé que la temporada de lluvias concluya en la primera quincena de 
noviembre. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Incrementa 20% el precio de los insumos de los productores lecheros en 8 días, debido a la crisis económica 
mundial, afirma el presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, Víctor Manuel 
Martínez Pérez. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. El gobierno federal presupuestó 3 mil mdp del ramo 11 para educación en el 2009. Sin embargo el 
sindicato de maestros considera que sería necesario incrementar por lo menos 8 mil mdp más, por lo que tienen 
previsto iniciar movilizaciones en todo el país. (PC) 
 
Las empresas de Querétaro gastan cerca de mil 50 mdp en accidentes laborales. Se registran 7 mil al año y 10% 
de ellos son discapacitantes, señaló el delegado de la Secretaría del Trabajo, Alejandro Lozano. (PC) 
 
Cabeza. El delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Sergio Alejandro Lozano Vázquez, dice 
que serán alrededor de 10 mil  paisanos que regresarán a Querétaro por la situación económica en Estados 
Unidos. (NC) 
 
Cabeza. Para atenuar los efectos de la crisis y evitar despidos, el servicio nacional de empleo apoyará a las 
micro y pequeñas empresas durante los paros técnicos, hasta por 3 meses apoyará con el monto de uno a 3 
salarios mínimos de trabajadores en riesgo. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En la calle de Paseo Jurica, frente al 440 se realiza un movimiento por parte de militares. Al parecer se trata de 
un cateo en el que participan cuatro tanquetas y cerca de 20 militares. (NC) 
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Se ha incrementado el número de llamadas de extorsión en Querétaro. Subió de agosto a la fecha, en un 30% 
este tipo de llamadas, señaló el procurador Juan Martín Granados Torres. (NC) 
 
En promedio se registran 8 casos de llamadas de extorsión por día. Se han recibido 3 denuncias anónimas de 
administraciones municipales, informa el procurador general de justicia, Juan Martín Granados Torres. (PC) 
 
La directora de prevención del delito Margarita Luna Téllez Giron invitó a la ciudadanía a denunciar todas las 
llamadas de extorsión. Afirma que en Querétaro nadie ha soltado un solo peso. (NC) 
 
Dos suicidios se cometieron este fin de semana; una de un hombre alcoholizado en Tlacote el bajo y otro de una 
menor de 8 años de edad.  
 
Una mujer en San Juan del Río  denunció un caso de abuso sexual por parte de un joven menor de edad. Fue 
detenido y confesó haber violado a dos mujeres, una de ellas la asesinó. (NC) 
 
Propone el PAN en el Senado, penas de hasta once años para quienes utilicen documentación o identificaciones 
oficiales, para la comisión de algún delito o para cualquier mal uso. (NC) 


